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ÉCOLE DU PERCE-NEIGE, PONT-ROUGE 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École du Perce-Neige dument convoquée et 

tenue à Pont-Rouge, le 11 juin 2024, sous la présidence de madame Marie-Claude Juneau-Paquet. 

1. QUORUM ET BIENVENUE 

Étaient également présents à la réunion : 

Mme Nathalie Richard, conseillère à la Ville de Pont-Rouge. 

M. Sébastien Gilbert, directeur de l’école du Perce-Neige. 

Mme Geneviève Pagé, directrice adjointe de l’école du Perce-Neige. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Marie-Claude Juneau Paquet, présidente du conseil d’établissement, remercie la direction 

d’école pour le petit goûter offert, souhaite la bienvenue aux membres et fait la lecture de l’ordre 

du jour.  

 

 

 

Juneau Paquet, Marie-Claude 
Membre parent 

☒ Gingras, Josianne 
Membre parent 

☒ Moffet, Carl 
Enseignant 

☒ 

Gingras, Laurie 
Membre parent 

☒ Joanye Girard 
Membre parent 

☒ Lemieux, Louis 
Enseignant 

☒ 

Bisson, Mathieu 
Membre parent 

☐ Trépanier, Stéphanie 
Cerf-Volant de Portneuf 

☒ Chenard, Katrine 
Service de garde 

☐ 

Bergeron, Hélène 
Membre parent 

☒ Julien, Marlène 
Enseignante 

☒ Julien, Geneviève 
Personnel de soutien 

☒ 

Mikolajczak, David 
Membre parent 

☐ Rousseau, Nathalie 
Enseignante 

☒ Lefort, Valérie 
Personnel de soutien 

☒ 

Couture, Geneviève 
Membre parent 

☐ Moisan, Geneviève 
Enseignante 

☒  ☐ 

Proposé par : M. Carl Moffet 

Secondé par : Mme Marlène Julien 
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3. ADOPTION ET SUIVI – PROCÈS-VERBAL DU 21 MAI 2024 

Le procès-verbal est adopté tel quel. 

 
 
 

4. INTERVENTION DU PUBLIC (15 MINUTES) 

Mme Stéphanie Trépanier, du Cerf-Volant de Portneuf remercie l’école de l’invitation au 
rallye des nouveaux préscolaire. Elle souligne que c’était leur première participation à ce 
type d’évènement en milieu scolaire et qu’ils ont eu une belle visibilité. Elle rappelle qu’ils 
offrent une belle programmation pour la saison estivale. 

Mme Nathalie Richard, de la Ville de Pont-Rouge, informe que la Ville propose également 
une belle programmation pour l’été et souligne qu’il y aura l’inauguration du nouveau 
concept de la rue de la Fabrique le 22 juin prochain. 

 

5. PLAN DE LUTTE CONTRE L’INTIMIDATION ET LA VIOLENCE 

M. Sébastien Gilbert présente le Plan de lutte contre l’intimidation et la violence ainsi 

que le Plan d’action pour un milieu sain et sécuritaire aux membres du conseil 

d’établissement. 

 
 
 

6. BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2024-2025 

M. Sébastien Gilbert présente la proposition de répartition des dépenses du budget de 
fonctionnement de l’année scolaire 2024-2025. L’approbation du budget de 
fonctionnement 2024-2025 est proposée par Mme Nathalie Rousseau et appuyée par 
Mme Geneviève Moisan. 

7. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS ET FOURNITURES SCOLAIRES 24-25 – CLASSES 

RÉGIONALES 

Mme Geneviève Pagé présente les frais chargés aux parents ainsi que la liste des 
fournitures scolaires de l’ensemble des groupes des classes régionales pour l’année 
scolaire 24-25. 

 

Proposé par : Mme Nathalie Rousseau 

Secondé par : Mme Geneviève Julien 

Proposé par : M. Carl Moffet 

Secondé par : Mme Laurie Gingras 
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8. PDHÉ 

Mme Geneviève Pagé informe les membres du conseil d’établissement que la prochaine 
étape est la formation des groupes PDHÉ. 

9. ENGLISH 3.0 

Mme Geneviève Pagé informe les membres du conseil d’établissement que la prochaine 
étape est la formation des groupes English 3.0. 

10.  RENTRÉE SCOLAIRE 2024-2025 

M. Sébastien Gilbert annonce que les élèves de la 2e à la 6e année seront présents à l’école 
pour la journée complète. Les élèves de 1re année, quant à eux, arriveront quelques 
minutes après l’arrivée des élèves de 2e à 6e année. En ce qui a trait aux élèves du 
préscolaire, la rentrée progressive reste l’option idéale. 

La rentrée aura lieu le mercredi 28 août et des activités festives seront proposées aux 
élèves lors de la première semaine d’école. 

11. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

M. Sébastien Gilbert propose que l’assemblée générale des parents soit suivie du premier 
conseil d’établissement le mardi 17 septembre 2024, à 19 h. Cette proposition est acceptée 
à l’unanimité. 

12. RÉSULTATS CONSULTATION DES ÉLÈVES 

M. Sébastien Gilbert présente les résultats du sondage fait auprès des élèves du 2e cycle 
sur le sentiment de sécurité à l’école. 

13. HALLOWEEN LEUCAN 2024 

M. Sébastien Gilbert propose de renouveler l’engagement avec Leucan pour la prochaine 
fête de l’Halloween. À l’unanimité, les membres du conseil d’établissement sont favorables 
au renouvellement de l’activité de financement. 

14. CAMPAGNE DE FINANCEMENT SCP BÛCHES MICHAUD 2024 

M. Sébastien Gilbert propose de renouveler l’activité de financement des bûches Michaud 
au profit du comité SCP. À l’unanimité, les membres du conseil d’établissement sont 
favorables au renouvellement de l’activité de financement. 
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15. PROGRAMME D’ACTIVITÉ DU SERVICE DE GARDE 2024-2025 

Mme Geneviève Pagé présente le nouveau document Programme d’activités service de garde 
en lien avec le projet éducatif de l’école. 

 
 
 

16. RÈGLES DE FONCTIONNEMENT DU SERVICE DE GARDE 2024-2025 

Mme Geneviève Pagé présente les règles de fonctionnement du service de garde 2024-2025 
aux membres du conseil d’établissement. 

 
 
 

17. RAPPORT ANNUEL 2023-2024 DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Mme Marie-Claude Juneau Paquet fait la lecture du message de la présidence du conseil 
d’établissement suivi de la présentation du Rapport annuel de gestion 2023-2024 du conseil 
d’établissement de l’école du Perce-Neige. 

 
 
 

18. CORRESPONDANCE 

Aucune. 

Proposé par : M. Louis Lemieux 

Secondé par : Mme Laurie Gingras 

Proposé par : Mme Marlène Julien 

Secondé par : M. Carl Moffet 

Proposé par : Mme Geneviève Moisan 

Secondé par : Mme Nathalie Rousseau 
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19. INFORMATION DE LA DIRECTION 

M. Sébastien Gilbert informe que c’est le jeudi 13 juin qu’ils inaugureront les deux nouvelles 
classes extérieures. Le député, le maire, les caisses Desjardins ainsi que le courrier de 
Portneuf seront présents. 

M. Sébastien Gilbert informe qu’en date du 10 juin, 1017 élèves sont inscrits pour la 
rentrée 2024-2025, ce qui représente 25 élèves du plus qu’en avril dernier. 

De plus, il est heureux d’annoncer que le ministère a enfin accepté le projet 
d’agrandissement. Il ajoute que ceux-ci ont également débloqué un montant 
supplémentaire pour les frais déjà engagés. Les travaux devraient commencer d’ici 
la fin de l’été ou au début de l’automne tout au plus. 

Enfin, M. Gilbert souligne le départ à la retraite de madame Nathalie Rousseau et la 
remercie pour son implication au sein du conseil d’établissement. 

20. INFORMATION DE LA DIRECTION ADJOINTE 

Mme Geneviève Pagé informe que la rencontre du préscolaire se déroule en simultané et 
qu’environ 150 parents sont présents. 

Mme Geneviève Pagé revient sur le partenariat de l’école et du camp de jour et informe qu’ils 
ont eu une dernière rencontre la semaine dernière. Elle ajoute que ce fut un beau moment 
de partage. 

Finalement, elle informe que le triathlon débute demain. 

21. INFORMATION DU SERVICE DE GARDE AVEC MME KATRINE CHENARD 

Aucun. 

22. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 

Aucun. 

23. AFFAIRES NOUVELLES 

Aucune. 

24. PROCHAINE RÉUNION 17 SEPTEMBRE 2024 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le mardi 17 septembre 2024, 
tout juste après l’assemblée générale des parents. 
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25. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Levée de l’assemblée à 20 h 47. 

 
 
 

 

 

 

 ______________________________________   ____________________________________  

Valérie Lefort Marie-Claude Juneau Paquet 
Secrétaire Présidente 

Proposé par : Mme Nathalie Rousseau 

Secondé par : M. Louis Lemieux 


